
Décima Quarta Ata da reunião EXTRAORDINÁRIA do Conselho Municipal de Saúde 

de Itatiba realizada no dia dois de outubro de Dois mil e Quatorze, no Auditório José 

Chrispim de Carvalho Noronha na Secretaria Municipal de Saúde de Itatiba, com a 

presença dos seguintes membros: Edna Aparecida Torso, Francisco Bortoletto, 

Sebastião José Vendramini, Antonio Sebastião Silva, Maria Inês Fattori, Junio Marques,  

Márcia Lúcia Borella Ulhani, Maria de Fátima T. M. Mesquita, José Carlos Toledo, 

Dermeval Alicrim Dourado, Giselda Bueno de Camargo Bergamin, Gisele Fernanda 

Frade, Marcio de Lucca e Elaine Scarin, tendo  como pauta única o análise da 

Audiência Pública do Segundo  Relatório Quadrimestral  de Dois Mil e Quatorze, 
da Secretaria de Saúde .A reunião foi aberta pelo Presidente do Conselho Sr. 

Sebastião Jose Vendramini, iniciando como de costume com uma oração. Em seguida 

apresentou a plenária o motivo da reunião, ponderando que o relatório quadrimestral 

não foi enviado pela secretaria em tempo hábil para análise, inclusive já  foi apresentado 

em Audiência Pública no dia trinta de Setembro. Colocado em discussão na Plenária, 

vários Conselheiros , confirmaram a falta de tempo para análise mais detalhada, mas 

seria possível pontuar setores que mais necessitaram atenção. Após várias opiniões 

sobre o relatório foram relacionados alguns pontos julgados deficientes: como falta de 

números absolutos de funcionários, que não foram especificados por setor; falta de 

especialidades médicas, destacando, neuro, gastro, urologista. Também foi mencionado 

pelos Conselheiros  presentes na Audiência Pública, a necessidade de serem 

apresentados  metas não atingidas, deixando a sugestão para  próximas apresentações. A 

Plenária reiterou também a solicitação dos relatórios serem enviados com maior 

antecedência. Colocado em votação o relatório foi aprovado pela unanimidade de 

Conselheiros presentes, com as ressalvas dos itens acima mencionados. O  Conselheiro 

Francisco Bortoletto  parabenizou a apresentação da Audiência, destacando o trabalho 

preventivo realizado em vários setores especialmente  a formação de funcionários e 

conscientização de pacientes. Nada mais a ser discutido deu-se por encerrada a Reunião. 

Eu Evânia Marques Godoi lavrei a presente ata que após aprovada e assinada será 

publicada na imprensa oficial para conhecimento de todos. 

 


